



入学式

令和6年度入学式が
東京国際フォーラム（2024.4.3）にて挙行されました

ご入学おめでとうございます！



コロナ禍以降で初めて来賓の方にもご参列いただきました

令和6年度入学式が
和歌山県民文化会館（2024.4.5）にて挙行されました

暖かな春の日差しに恵まれ、和歌山看護学部100名、和歌山看護学研究科8名、和歌山助産学専攻科9名が本学に入学しました。今年度は先にオリエンテーション等で顔を合わせていた新入生同士、会場で写真や会話を楽しんでいる姿も見られ、活気あふれる入学式となりました。

式典では、学友会執行部による司会進行をはじめ、壇上に上がる新入生・先輩学生たちの凛々しい姿が見られました。大学生活では新しいことにたくさん挑戦することになると思いますが、同じ場所で学ぶ仲間とともに乗り越え成長してください。今後の活躍を楽しみにしています！

会場前で
記念撮影♪和歌山看護学部
代表挨拶

新入生の皆さん

2024 立川看護学部 新入生オリエンテーションが行われました！！

令和6年4月1日(月)、2日(火)、4日(木)、5日(金)、国立病院機構立川キャンパスにて、新入生オリエンテーションを開催しました。今年度は入学生115名を迎えました。初日は2教室に分かれて、新しい学び舎となるキャンパスや学生生活におけるマナー・ルールに関すること、履修や授業の出欠に関すること、学科の学びに関することなどについて説明を受け、パソコン貸与、教科書購入等のメニューをこなし、4日間のオリエンテーションを無事終えました。最終日にはTM102教室(12:30~13:00)にて、学友会・サークル活動紹介が行われました。高校生時代をコロナ禍で過ごした新入生はもちろん、勧誘する在学生もこれまでさまざまな活動が制限されてきた中で、待ちに待った新入生115名及び全サークルの代表が集っての勧誘の再開。各サークルとも積極的に声掛けやチラシ配布でPRする様子に、課外活動への熱意を感じられました。サークル活動で多くの出会いや経験を重ね、さらに充実したキャンパスライフを楽しみましょう！



船橋キャンパス

新入生を迎えて今年度初めてのアドバイザー活動を行いました

4月2日に新入生を迎えて、今年度初めてのアドバイザー活動を行いました。新入生は各グループで2~4年生の先輩や教員に交じって自己紹介をしたのち、大学生活において気になるサークル活動や履修科目の選択方法、アルバイトや一人暮らしへのアドバイスなどを尋ね、先輩たちが丁寧に答えていました。

先輩たちによる校内案内も行われ、学食の人気メニューは何か、どこで自習ができるなどのお役立ち情報を伝えていました。アドバイザーグループごとにLINEオープンチャットに登録し、学年を超えた縦と横の関係づくりが始まりました。

第2回のアドバイザー活動は、8月に体育館でアドバイザーグループ対抗のレクリエーション活動を行う予定です。



1年生と先輩とで自己紹介中



先輩から1年生に大学生活のアドバイス

世田谷キャンパス

〔世田谷新入生交流レク及び
クラブ・サークル等合同勧誘会を開催しました〕

医療栄養学科80人・医療情報学科33人を対象に、新入生オリエンテーションにて4月2日に学友会主催の交流レクリエーションとクラブ・サークル等合同勧誘会を開催しました。

交流レクリエーションでは先輩学生によるキャンパスツアーや始まり、学科混合のグループで大学生活や学友会に関するクイズ等を行うことで、学科の垣根を超え、4年間同じキャンパスで過ごす仲間として親睦を深めました。

レクリエーション後は各学科や委員会、クラブ・サークルの代表者が集った相談ブースを設け、学習や履修に関することや興味のあるサークルへの参加方法など様々な新入生の質問や相談に応じました。

学科を超えて大学生活を共に楽しもうとする姿が見られました。今回のイベントを機に、新入生が充実した学生生活を送るスタートダッシュが出来たと感じています。



五反田キャンパス

〔NTT英会話教室のご案内〕

NTT東日本関東病院では、国際室主催で職員対象の英会話教室を隔週火曜日に開催しています。毎回10~20名の職員が参加し、ある場面(血糖測定や服薬説明の場面など)における英会話を学びます。英語講師のレクチャーを受けた後、参加者ペアで患者役・看護師役となって英会話を実践します。“You may feel a slight pinch(チクっします)”など平易で実践的なフレーズが学べます。

在日外国人が増え外国人患者の受診も増える中、医療現場でも、英語力を含め異文化対応能力が必要とされています。同病院では、英語に強い看護師の育成が重要と考えており、学生のうちから医療英会話に触れ学ぶ機会として、本学学生の参加を提案いただきました。現在までに2年生5名が参加しています。学生の1人は「職員の方々が歓迎してくださるので、リラックスして参加できた。学んだ英語表現を使って対応できるようになりたい」と語っていました。



国立病院機構キャンパス

コンタクトグループミーティングを開催しました！！

4月30日(火)5限目に国立病院機構キャンパスにて今年度初めてとなる前期コンタクトグループミーティングが行われました。1学年の学生を23グループに分けて、各学年4~6名、1グループ合計17~22名の学生と教員1名で構成、各教室および学生ホールで行われました。東が丘看護学部では、学生一人一人が4年間、楽しく豊かな学生生活を送ることができるよう年に2回開催しています。各学年の学生と教員との間で相互交流、情報交換を目的として行っています。新入生にとって学年の垣根を超えた楽しい雰囲気のなかで、貴重な話を聞くことができる良い機会となりました。



学生支援センター

新入生合同研修を開催しました

国立オリンピック記念青少年総合センターにおいて、4月26日に新入生合同研修を実施しました。今年度は和歌山看護学部の学生も前泊して対面で参加し、5年振りに全新入生が集まり研修を行いました。

田村理事長、亀山学長の講話から始まり、性感染症ガイダンス、学外の専門講師によるコミュニケーション研修、学友会の企画、活動紹介を行いました。

普段はあまり関わりがない他キャンパスの学生との交流は、交友関係を広げるきっかけになりました。学友会企画のレクリエーションはとても盛り上がり、有意義なイベントになりました。



講話の様子



2SK会



コミュニケーション研修

レクリエーション
優勝したチームにはお菓子のプレゼント

学友会や
クラブサークル等の
紹介をしています。
ぜひご覧ください！

Life of THCU

